

El CA2M organiza un taller de videocreación para jóvenes en verano



DEL 8 AL 12 DE JULIO

El CA2M Centro de Arte Dos de Mayo de la Comunidad de Madrid organiza un taller de verano, dentro de su plataforma de videocreación UHF, dirigido a jóvenes entre 13 y 16 años. El taller, que lleva por nombre *Yo no he sido. Yo no he estado aquí*, impartido por la artista Cristina Busto, se realizará del 8 al 12 de julio de 17:00 a 21:00 y se trabajará en torno a la idea de *remake* y de lo casero desde el vídeo.

Como cada año el CA2M invita a un creador a desarrollar un taller de una semana de duración dirigido a jóvenes y en donde explorar colectivamente los límites y las posibilidades del medio audiovisual.

Este año, la artista Cristina Busto propone trabajar con la idea de *remake*. Durante el taller se realizará una película de ciencia-ficción a través de procesos caseros. Un taller en el que generar escenas de acción, efectos especiales, construir decorados e incluso acampar en el propio museo uno de los días, todo para generar una versión de ciencia ficción que mostrar en directo el último día de taller.

Cristina Busto es artista visual, su trabajo se centra en la evolución en el uso de las técnicas, experimentando con las posibles combinaciones entre, dibujo vídeo e instalación. La inscripción al taller es gratuita y puede realizarse a través del correo electrónico actividades.ca2m@madrid.org o en el teléfono 91 276 02 25